

放課後楽校inよしだ通信

事務局発行
令和4年5月30日
No. 1

巨理の里山にミズキの花が咲いています。野鳥も鳴き声を競うかのように鳴きはじめました。

きょうは、放課後楽校inよしだの開校式来賓に、奥野光正教育長先生と高松祐士校長先生をお迎えしました。開校式とレクリエーションの様子をお伝します。



♪ 開校式 ♪ ～笑顔と笑顔のご対面～



奥野光正教育長先生



高松祐士校長先生

奥野教育長先生からは地域の皆さんと楽しみながらたくさん学んでください。高松校長先生から学校では体験できないこともあります。私も一緒に参加させてください。と励ましの言葉をいただきました。



放課後楽校の『5つの約束』



開校式の様子

『スタッフの自己紹介』と『子どもたちの自己紹介』の様子



スタッフの自己紹介



子どもたちの自己紹介 6年生の皆さん

『レクリエーション』タイム ～ 楽しい交流の場 ～



フルーツバスケット … おにの人が「吉田小〇年生」というと



該当する学年の人は急いで椅子を移動します



紙風船割（スイカの代わりに紙風船）スイカ割の要領でみんなで誘導 見事に割ったところ